

OMC – Différend sur les OGM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 28/02/2006

Contrairement à ce qui était affirmé par les diplomates états-uniens, (cf. Inf'OGM n°72, [OMC - L'UE en passe de perdre sur les OGM](#)), les Amis de la Terre, suite à la lecture du rapport intermédiaire, affirment que “les trois pays qui ont initié ce conflit commercial contre l’UE, n’ont pas gagné sur la plupart des points litigieux qu’ils soulevaient” et que “l’OMC ne s’est pas prononcée sur deux des questions les plus importantes, à savoir si les aliments OGM sont équivalents à des aliments non OGM et s’ils sont sûrs”.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/omc-differend-sur-les-ogm/